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 遅くなりましたが、保護者の皆様にご協力いただいた「盛小学校の教育に関するアンケート」結果（①「各

質問の集計」、②「意見・要望（要点をまとめたもの）と改善案」）をお知らせします。なお、記述いただい

たご意見・ご要望は、記述内容のとおりではなく、要点をまとめて掲載していることをご了承願います。ま

た、本アンケートの結果及び改善案については、ＰＴＡ三役会にてお伝えし、ご理解いただいたことを申し添

えます。 

①各質問の集計結果 

 全質問において、肯定的回答（A＋B）が80％を越え、概ね良好な結果でした。ただし、質問5・12・14・15

は否定的回答（C＋D）が10％を上回っており、注視すべきものと考えます。 

 質
問 

 質問項目 
A B C D E 

A+B C+D 

学
校
経
営 

1 
学校は、教育目標や経営方針などについて、保護者に理解を図るよう説明、発
信している。 

54 44 1 1 0 
98 2 

2 学校は、よりよい学校教育をめざして工夫・改善を図っている。 
49 46 4 1 0 
95 5 

3 子ども（わが子）は、学校生活が楽しいと言っている（思っている）。 
60 33 6 1 0 
93 7 

確
か
な
学
力 

 

の
育
成 

4 学校は、確かな学力を育むための取組の工夫・改善を図っている。  
46 41 6 1 5 
87 7 

5 学校は、意欲的に学習に取り組むよう働きかけを行っている。 
39 45 10 1 5 
84 11 

6 
子ども（わが子）は、授業が楽しくわかりやすいと言っている（思ってい
る）。 

38 49 8 0 6 
87 8 

豊
か
な
心 

の
育
成 

7 学校は、豊かな心を育むための取組の工夫・改善を図っている。 
58 36 3 1 3 
94 4 

8 
学校は、子どもたちの思いやりや互いに認め合える心を育む教育に努めてい
る。 

56 36 5 1 1 
92 6 

9 子ども（わが子）は、善悪をわきまえ、ルールや規範を守ろうとしている。 
49 48 3 0 1 
97 3 

健
や
か
な
体

（
心
）
の
育
成 

10 学校は、体力向上や健康管理について適切に取り組んでいる。 
61 38 0 0 1 
99 0 

11 
学校は、子どもたち一人ひとりの多様な特性に応じた指導・支援に心がけ、
個々のよさに目を向けた教育に努めている。 

48 39 6 0 8 
87 6 

12 子ども（わが子）は、基本的生活習慣が身についている。 
30 51 16 3 0 
81 19 

家
庭
・
地
域
と
の

連
携
・
協
働 

13 学校は、家庭・ＰＴＡ・地域との連携・協働をよくすすめている。 
49 41 8 1 1 
90 9 

14 学校は、子どもたちの活動や様子について、情報発信の充実に努めている。 
46 40 10 3 1 
86 13 

15 
子ども（わが子）は、地域に関わる学習や地域の方々とのふれあいに関心を
もっている。 

34 46 11 4 5 
80 15 

16 学校は、子どもたちの安全・安心に配慮した教育環境整備に努めている。 
59 38 3 0 1 

学
び
の
基
盤 

づ
く
り 

97 3 

17 
学校は、保護者や地域の方が気軽に問い合わせや相談できる雰囲気づくりに努
め、誠実な対応に心がけている。 

58 38 1 0 4 
96 1 

18 各種感染症等の予防に適切に対応している。 
43 45 0 3 10 
88 3 

 Ａ：そう思う Ｂ：どちらかというとそう思う      ※数字は％ 

 Ｃ：どちらかというばそう思わない Ｄ：そう思う    Ｅ：わからない 

意見・要望等 改善案 

【家庭学習】 

●宿題の量、ﾀﾌﾞﾚｯﾄの活用等についての改善 

・発達段階に応じた量、授業と連動した内容、タブレットの活

用等について検討し、有効な家庭学習になるよう努めます。 

【バザーの開催】 

●バザーの復活開催（金銭教育、リサイク

ル、ＳＤＧｓなどに関連するので） 

・来年度の計画立案の際に、ＰＴＡ役員会、常任委員会、担当

委員会等で検討していただきます。 

【マラソン大会】 

●午前開催に変更（昼食後だと腹痛や嘔吐な

どが懸念されるので） 

 

●学習発表会、マラソン大会の時期を離し、

練習期間の確保を（体力向上のために）。 

・当日午前中にしかできない準備作業があり（ＰＴＡ保護者に

協力いただいているもの）、準備・運営の都合上、現状では変

更が難しいものです。 

 

・来年度計画立案の際に考慮します。 

【ブログの更新】 

●ブログ更新の回数、掲載写真 

・ブログ掲載は月曜日、木曜日をめやすに週2回程度更新しま

す。（学校報は毎月中旬、下旬の2回発行） 

※個人情報に配慮し、写真等も効果的に活用します。 

【不審者情報】 

●市内全ての学校で共有できるようにしてほ  

 しい 

・市内における不審者情報は警察・市教委・市内小中学校で共

有しております。ご家庭の連絡については、情報を精査し（本

校学区内、市内小学校全体で懸念される事案など）、メール等

で連絡いたします。なお、昨年発生した外国人不審者逃走事案

発生時については、市内全小中学校で同様の対応をいたしまし

たが、発生後数日してもその後の情報が周知されないという状

況でした。こうした場合には、学校としての対応を明確にお伝

えするとともに、警察等からの情報の有無もあわせてお伝えで

きるよう努めます。 

【登下校方法の変更】 

●メールが第一報、第二報と送られると混乱

することがある。 
   

●「不安な場合は車で」という文言は判断が

あいまいになる。過度な安全対策になるこ

とが心配。 

・可能な限り、一度目のメールでご家庭の対応について周知で

きるように努めますが、状況によっては変更があり得るものと

考えます。事情により、ご家庭での迎えが遅れる場合など、学

校は責任をもってお子さんを預かりますのでご安心ください。 

・安全確保が確実に必要な事案については、全家庭同様の対応

をお願いすることになります。ただし、事案によっては、安全

性の感じ方や個々の状況の違いなどがあることから、最終的に

は、各家庭の判断に委ねることになります。ただし、学校や地

域の安全対策についての情報をしっかりお伝えした上で判断い

ただき、過度な安全対策にならないよう配慮します。 

【学校の保護者・地域との相談体制】 

●具体的な取組を教えてほしい。 

 ・保護者・地域の方が気軽に相談いただけるように以下の対応

をしています。 

【学級】 

・連絡帳の活用、電話連絡、必要に応じて個別面談等を行って

います。 

【学校】 

・地域連携推進教員（副校長）が窓口になり電話、必要に応じ

て対面での相談に対応しています。 

・学校運営協議会（年３回実施）にて、地域の要望等を聞く機

会を設けています。 

・ご家庭からの希望により、スクールカウンセラーとの面談を

設定しています。 

※学校への相談は、主に副校長が窓口となり対応します。その

後、相談内容に応じた担当者につなぎます。 

【ＰＴＡ活動】 

●一人の役割が多くならないように、個々の

負担を減らす工夫を考えてほしい。 

・このことについて、来年度のＰＴＡ総会にて周知し、役員

（役割）・事業（活動）内容などを一年間かけて、ＰＴＡ三役

会、常任委員会等で見直ししていただきます。 

②意見・要望等（要点をまとめたもの）と改善案 

 下の欄に掲載した内容以外に、保護者の方から、教職員や地域の方々へ感謝を伝える内容を数多く記述して

いただきました。紙面の都合上、掲載することはできませんでしたが、盛小学校の保護者の皆様の温かな心に

感謝・感激しております。 


